

ももがおか 10月号

原沢先輩に「下関市民栄誉賞」と「山口県スポーツ・文化特別褒賞」



9月1日(木)、本校体育館に原沢久喜選手をお迎えして、リオ五輪銀メダル獲得の祝勝会を開きました。古田理事長、田邊生徒会長のお祝いの言葉に対して原沢さんは「皆さんの応援が力になりました。お陰でメダルを持ち帰ることができて嬉しいです。みなさんも自分の目標を見つけて精一杯頑張り、早鞆高校を盛り上げてください。」と答えました。

さすがメダリストの貫禄で、取材に来られたたくさんの方の新聞・テレビにも堂々と対応していらっしゃいました。NHK、YAB、KRYテレビには生出演で、画面から温かい人がらが伝わってきました。

翌日は下関市役所で中尾市長から「市民栄誉賞」、山口県庁では村岡知事から「スポーツ・文化特別褒賞」を授与されました。さらに17日(土)にはNHKテレビの大相撲放送にもゲスト出演され、本当に素晴らしいことです。

私は原沢さんの高校時代を知りませんが、すっかりファンになりました。12月の「グランドスラム東京」は是非応援に行こうと思っています。

「全力」でさわやか ～ 体育記録会 ～

9月9日(金)に本年度の体育記録会を実施しました。例年どおり「全力で競い、全力で喜び、全力で悔しがれ」とあいさつしましたが、まさにその通りの素晴らしい記録会になりましたね。さわやかに、感動!!

私が下関吹奏楽部の顧問をしていたときの部員が、今はお母さんとして応援に来ていましたが「生徒も先生も一生懸命でとても楽しいですね。子どもを早鞆に入学させて良かった」と喜んでいました。一生懸命走る必死の形相、勝利の喜びのはじける笑顔、「優勝できなかった」と、生徒と担任がともに涙する姿、しっかり心に残りました。

今年は先生方の参加種目を増やし、一緒になって頑張り、楽しみました。私もリレーのアンカーにしてもらい、林先生からバトンを受け継ぎました。はやる気持ちに体がついていかず足がもつれてしまいましたが、何とか持ちこたえてゴール。優しい生徒が「校長先生、足早いですね」と褒めてくれました。ありがとう。

昔はゴミが沢山残って生徒会役員が回収してまわりましたが、今年はそういう光景もなく本当に素晴らしい行事になったと思います。(入賞者と記録は教室に掲示されました)

知ってますか?、静座黙想の♪BGM♪

本校では毎朝のHRで「静座黙想」し、気持ちを静め、気力を集中して一日をはじめます。これはとっても素晴らしい習慣です。私は県立高校時代に「朝、黙想からはじめたらいいな」と思っていたが実現できませんでした。早鞆高校に着任したら、それを実施していたので感激、実に嬉しかったですね。

さて、そのときに流れるフルートのきれいなメロディー、皆さん曲名を知っていますか……?これは「精霊の踊り」という曲です。グルック(ドイツ)が1762年に作曲した

『オルフェオとエウリディーチェ』というオペラの中で使われる曲で、天国の野原で精霊たちが踊る場面で演奏されます(黙想しているとき、場面を想像してみてください)。もとはオーケストラの曲ですが、ピアノ、フルートのためにも編曲され、今ではフルートの演奏会用小品として欠かせない曲になっています。

みなさん、卒業したら「早鞆高校ではグルックの精霊の踊りに合わせて静座黙想していたよ」と話してください。「格調高い学校だ」と思われること間違いなし!!

部活動応援記

【陸上部】9/16(金)、9/18(日): 下関陸上競技場

県の新人大会。会場に入ると「女子やり投げ、3回目が終わったところでトップ8人を紹介します。……早鞆高校・堀川さん……早鞆高校・山田さん……」のアナウンス。残念ながら遠くてどの選手が堀川、山田なのかわかりませんが(頑張ってるな)と嬉しくなりました。最終結果は山田が4位、堀川が6位、あと一息、惜しかったね。

続いて男子4×100mリレー準決勝。メンバーは金子・稲津・小林・舞弓で2組に登場、各組3位までと残りのタイム上位2チームが決勝進出です。スタートから好調でバトンパスも良く、そばで関根先生が「よしっ、行ける!!」力が入ります。結果は4位ながら自己ベスト更新、ギリギリで決勝進出を果たしました。

18日は男子4×400mリレー準決勝、雨の中力走しましたが2組の7位でした。3走の小林が2人抜いたのがかっこよかった!。

【Sクラブ】9/18(日): 海峡メッセ

恒例の「敬老の日」祝賀会でボランティア活動です。午前は伊南先生、午後は松木先生のご指導のもと9人の部員が会場入り口などでの案内に大活躍でした。午前中は雨の中80歳以上のお年寄りで大混雑でしたが、迎えたみんなの笑顔がとてもいいですね。私は午後にも父(89歳)を連れて行きました。帰ってきて「早鞆高校の女子生徒が親切に対応していた」と大層喜んでいました。ありがとう。

【吹奏楽部】9/19(月): 下関市生涯学習プラザ「海のホール」

昨年復活した定期演奏会、第19回目となります。500人のお客様にご来場いただき、大変素晴らしいコンサートができました。今年のチームは部員の技量も気迫も格段に高まり、それが演奏や企画の充実として表れていました。私も1曲指揮させてもらいましたがとても楽しく、音楽的な満足感がありました。引退した野球部の3年生が(応援のお礼をかねて)沢山来ていたのも嬉しいですね。お客様がとても温かいです。

【野球部】9/20(月): 下関球場

春のセンバツに向けての「秋季県大会」です。初戦の美祢青嶺高に5-0、2回戦の下関西高に7-3で勝って、この日は前回敗れた下関国際高と雪辱を期して対戦。初回、先発畑村は速球で押します。球速は137km、140km……そして最速143km、すごいです。しかし、国際打線もすごい!。この回5安打を浴びて3失点。早鞆は3者凡退。勢いが違いました。来シーズンに期待します。冬場に精進してください。

～ おめでとう ～ 記録は9月24日(金)まで

○ 柔道部: 山口県体育大会柔道競技

男子団体 第3位

男子個人 【1年生】 81kg級 第2位 中村 篤宏 無差別級 優勝 立石 雷己

【2年生】 60kg級 第2位 木村 俊 66kg級 第3位 長岡 竜佑

81kg級 第3位 北川 大

【3年生】 66kg級 優勝 中村 海斗 無差別級 優勝 石内 大地

